



RUSIA 2018

5-0  
RUSIA ARABIA SAUDITA

## RUSIA BRILLA AL DOBLE

Con una sencilla y emotiva ceremonia de apertura y una goleada de 5-0 sobre Arabia Saudita, Rusia inauguró ayer el Mundial.

**NO SE PIERDA HOY...**

EGIPTO-URUGUAY 07:00 HRS.  
PORTUGAL-ESPAÑA 13:00 HRS.

Y ROBBIE DA -Y HACE- SHOW GENTE

elnorte.com/show/arranque

**¡YA ES VIERNES!** elnorte.com/primerafila

**SINFÓNICA**  
La Orquesta de la UANL lleva mañana la música de "Harry Potter y el Prisionero..." al Pabellón M.

**BEISBOL**  
Sultanes recibe mañana a Toros de Tijuana al regresar la Final de la Zona Norte a la Ciudad.

**SHOW**  
Julián Álvarez cantará esta noche y mañana en el Domo Care.

VIERNES 15 / JUNIO / 2018 MONTERREY, N.L., MÉXICO / 90 PÁGINAS, AÑO LXXX NÚMERO 29,033 \$20.00

# EL NORTE

## Ampliarán tramo de la Nacional para aliviar tráfico

ADRIANA DÁVILA

Buscando dar salida a un mayor número de vehículos, el municipio de Monterrey ampliará un tramo de 1.2 kilómetros de la Carretera Nacional con la construcción de un cuarto carril.

La ampliación abarcará desde la Colonia Lagos del Bosque hasta el paso a desnivel de la Avenida Valle Alto, en La Estanzuela, en el sentido de norte a sur.

El Secretario de Obras Públicas municipal, Leonardo Ramos, detalló ayer que este tramo es uno de los que se tienen identificados como cuellos de botella en la Carretera Nacional.

"Los vecinos de la zona nos han hecho referencia", dijo, "y quienes vamos para allá nos damos cuenta de que es un punto en el que aumenta el flujo vehicular y se hace un cuello de botella haciendo más intenso el tráfico."

"Como es una zona con curvas inversas, de manera natural se disminuye la velocidad en los vehículos y, al tener este (cuarto) carril, no disminuirá (la velocidad) tanto como hoy sucede", agregó.

El nuevo carril será construido en la parte que ocupa el camellón central de la Carretera, dijo Ramos.

Con la ampliación, las autoridades de la Dirección de Ingeniería Vial del municipio estiman que se desahogarán mil 800 vehículos adicionales por hora.

Actualmente circulan 6 mil vehículos por hora en esta zona.

De acuerdo con la licitación de la obra, publicada el viernes



El cuarto carril irá desde la Colonia Lagos del Bosque hasta el paso a desnivel de la Av. Valle Alto, en La Estanzuela.

pasado en el Periódico Oficial del Estado, los trabajos tendrán una duración de cinco meses.

Funcionarios de la dependencia municipal realizarán hoy una visita al lugar de los trabajos con los concursantes y el fallo se dará el 26 de junio.

El inicio de la construcción está marcado para el 9 de julio, para terminar el 25 de noviembre.

El Secretario dijo que durante este lapso buscarán la menor afectación posible, como trabajar más por las noches.

Al señalar que el proyecto se encuentra en proceso, Ramos rehusó a dar el techo financiero contemplado para la construcción de la obra.

Agregó que ya se encuentran estudiando otras adecuaciones para dar fluidez a puntos adicionales.

ESPECIAL: CERVEZA & CORTES

**CON SABOR A MUNDIAL**  
Lo mejor de México y Alemania hacen equipo para papá.  
**BUENA MESA**



**ASESINAN A OTRO CANDIDATO**  
Desconocidos matan al candidato de Por México al Frente a la Alcaldía de Taretan, Michoacán.  
**NACIONAL**



En la imagen se muestra el momento en el que le dan el dinero a un ciudadano.

Imágenes desmienten versiones del CEN y Gamboa

## Exhibe video pagos de PRI

Entregaban dinero en bolsa de papel a cambio de copia de credencial del INE

EL NORTE / STAFF

MÉXICO.- Una serie de videos grabados la semana pasada en la sede del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en esta ciudad muestra la manera en que operadores de ese partido realizaban pagos a cientos de personas a cambio de copias de su credencial de elector.

En las imágenes se aprecia cómo los militantes del partido se formaban con copias de las credenciales de elector en la mano y, a cambio, recibían pagos en bolsas de papel.

"Teléfonos en mano para que se les dé el paquete", se escucha a uno de los operadores en uno de los videos. "Los teléfonos van en la mano, no en la bolsa, no en la mochila".

Grupo REFORMA publicó el viernes de la semana pasada que cientos de personas hicieron fila en el Comité Ejecutivo Nacional del

PRI para entregar una copia de su credencial de elector a cambio de 500 pesos.

El domingo se publicó que coordinadores seccionales priistas en Atizapán, Tlalnepantla y Nezahualcóyotl aseguraron que las dirigencias nacional y estatal en el Estado de México les pagaron entre 7 mil y 10 mil pesos por llevar una cuota de posibles votantes.

A esos electores les ofrecieron mil pesos, entregándoles 500 el miércoles y jueves pasados y prometiéndoles el resto luego de que entregaran copias de su credencial para votar.

"Depende del municipio y de la cantidad de personas que hayas llevado", reveló a Grupo REFORMA una coordinadora que pidió el anonimato.

"A la gente le dieron un anticipo", agregó, "y lo demás se les va a entregar el día de la elección".

La dirigencia nacional del PRI reconoció este martes que en la sede del partido se repartió dinero en efectivo, pero argumentó que fueron pagos de viáticos para los

asistentes a una capacitación.

Al día siguiente, el coordinador del tricolor en el Senado, Emilio Gamboa, cambió la versión y aseguró que la concentración de personas en la sede del partido fue porque se levantaba una encuesta de necesidades para la campaña de José Antonio Meade, de la coalición PRI-PVEM-Panal.

Sin embargo, en los videos publicados en YouTube por el usuario Ricardo Rivera se ve gente formada para ingresar a las carpas instaladas en la sede del partido y se escucha cómo se les pedía apagar sus teléfonos móviles y llevarlos en la mano.

También evidencian cómo se daban instrucciones a los "coordinadores".

A pesar de estas revelaciones, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) reconoció que aún no investiga los pagos del PRI y sostuvo que no ha recibido denuncia de hechos.

**NACIONAL 5**

FELIPE DÍAZ GARZA Opinión 6



**DÍA 11 DE PARO** Maestros de la CNTE bloquearon ayer por varias horas uno de los accesos a Tuxtla Gutiérrez.

## Ahora retiene CNTE camiones de empresas

EDGAR HERNÁNDEZ

TUXTLA GUTIÉRREZ.- La CNTE sigue haciendo de las suyas en Chiapas sin que nadie se lo impida.

Un día después de que tomaron 18 de las 20 gasolineras que hay en la capital del Estado y regalaron combustible, los maestros disidentes escalaron ayer sus protestas y retuvieron camiones de empresas y blo-

quearon el acceso poniente de la ciudad y tres plazas comerciales: Sol, Cristal y Sam's Club.

Entre las empresas afectadas por el paro están Coca-Cola, Pemex, Bimbo, Sabritas y Coppel.

Según los docentes, que se han manifestado contra las reformas energética y educativa, sus acciones son para demandar una mesa de negociación con el Gobierno federal.

Profesores de las Secciones 7 y 40 de la CNTE señalaron que arriesgan sus acciones ante lo que consideran una cesación de las autoridades para atender sus demandas.

"Tenemos demandas estatales de los padres de familia, de escuelas afectadas por el sismo, falta de pago a compañeros y hasta ahorita no hemos tenido una atención seria de las autoridades", alegó Armando Falconi,

dirigente de la Asamblea Estatal Democrática de la Sección 40.

Ante el paro de maestros, que ayer acumulaba 11 días, empresarios de Tuxtla Gutiérrez acusaron que el plantón frente a Palacio de Gobierno ha provocado la caída en ventas en mil 500 comercios.

SERGIO SARMIENTO Opinión 6

## Faulean con charter a 600 fans de México

ANALINE CEDILLO Y ULISES GUTIÉRREZ

MÉXICO.- La Selección Mexicana aún no salta al terreno de juego en Rusia, pero cientos de mexicanos ya fueron víctimas del juego sucio.

Alrededor de 600 personas, entre ellas familiares de los jugadores del Tri, fueron defraudadas por una compañía de charters canadiense por un monto que asciende a 5 millones de dólares, señaló ayer Daniel Gómez, director de mercadotecnia de Mundomex, empresa mexicana de servicios turísticos autorizada para vender boletos para el Mundial.

La canadiense Worldwide Charters no cumplió con el compromiso de proveer los seis aviones que estipulaba el contrato inicial, por lo que Mundomex tuvo que recurrir a otras instancias para trans-

portar a tiempo a los aficionados a Rusia.

El vuelo de los familiares del Tri salió la madrugada de hoy y otro más partirá mañana.

Gómez añadió que esperan que se les devuelva la cantidad defraudada, además de bonos para resarcir los problemas ocasionados.

Leticia Pérez, una de las afectadas, denunció en la terminal aérea de Toluca que la empresa no les avisó que su vuelo se había cancelado.

Dijo que se enteró por las noticias y luego confirmó al llamar a la agencia de viajes, que le ofreció resarcir todos los inconvenientes por la situación, similar a una que se registró en Costa Rica.

**CANCHA 2 Y 3**



6 11042 00001 1